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ABSTRAK 

KHAYLA FAIRUZ NABILA.NIM:1908203134, “ANALISIS INOVASI 

PRODUK PEMBIAYAAN MODAL KERJA DALAM MENINGKATKAN 

MINAT PEMBIAYAAN PADA NASABAH UMKM (Studi Kasus BSI KC 

Cirebon Dr Cipto)”, 2023. 

Inovasi produk sangat penting karena persaingan pasar perbankan. Bank 

syariah pun tidak lepas dari kewajiban melakukan inovasi produk. Produk 

perbankan syariah harus mampu memenuhi kebutuhan masyarakat sebagai industri 

yang terus berkembang sehingga bank syariah harus terus melakukan inovasi. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pernyataan-pernyataan yang menjadi 

rumusan masalah: “Bagaimana inovasi produk pembiayaan modal kerja dalam 

meningkatkan minat pembiayaan nasabah usaha mikro kecil dan menengah, 

kendala yang dihadapi dalam melakukan inovasi produk pembiayaan modal kerja 

untuk meningkatkan minat pembiayaan nasabah UMKM, dan untuk mengetahui 

solusi dalam menghadapi kendala yang dihadapi dalam melakukan inovasi produk 

pembiayaan modal kerja untuk meningkatkan minat pembiayaan nasabah umkm 

pada Bank Syariah Indonesia KC Cirebon Dr Cipto.” 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data 

menggunakan observasi, wawancara dokumentasi. Teknik analisis data 

menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Pengabsahan data dilakukan dengan menggunakan metode triangulasi. 

Adapun hasil dari penelitian ini adalah, Inovasi produk pembiayaan modal 

kerja dalam meningkatkan minat pembiayaan nasabah usaha mikro kecil dan 

menengah di BSI KC Cirebon Dr Cipto yaitu dengan menambahkan lini produk 

yang sudah ada pada produk pembiayaan modal kerja, yaitu dengan penambahan 

pembiayaan berupa produk KUR. Dari produk KUR tersebut diinovasikan lagi dari 

segi plafon yang diberikan, dengan adanya inovasi produk ini dapat meningkatkan 

minat pembiayaan nasabah. Kendala yang dihadapi dalam penginovasian produk 

diantaranya akibat kurangnya promosi pada pembiayaan produk KUR kepada 

nasabah diakibatkan kurangnya sumber daya manusia (SDM), kurangnya 

sosialisasi serta pendekatan terkait produk pembiayaan modal kerja, dan adanya 

pembiayaan bermasalah yang terjadi pada pembiayaan produk BSI Usaha Mikro. 

Solusi yang dapat dilakukan terkait kendala tersebut adalah dengan adanya 

penambahan dan pengembangan sumber daya manusia, dan memberikan edukasi 

terkait cara pengelolaan keuangan serta memberikan keringanan pada nasabah yang 

mengajukan keringanan pembayaran. 
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ABSTRACT 

KHAYLA FAIRUZ NABILA.NIM:1908203134, "ANALYSIS OF 

INNOVATION OF WORKING CAPITAL FINANCE PRODUCTS IN 

INCREASING INTEREST IN FINANCING IN MSME CUSTOMERS (Case 

Study of BSI KC Cirebon Dr Cipto)", 2023. 

Product innovation is very important due to competition in the banking 

market. Islamic banks are also not free from the obligation to innovate products. 

Islamic banking products must be able to meet the needs of society as an industry 

that continues to grow so that Islamic banks must continue to innovate. This study 

aims to answer the statements that form the formulation of the problem: "How are 

working capital financing product innovations in increasing interest in financing 

micro, small and medium enterprise customers, the obstacles encountered in 

innovating working capital financing products to increase interest in financing 

MSME customers, and to know the solution in dealing with the obstacles 

encountered in innovating working capital financing products to increase interest in 

financing MSMEs customers at Bank Syariah Indonesia KC Cirebon Dr. Cipto." 

This study uses qualitative research. Data collection techniques using 

observation, interview documentation. Data analysis techniques using data 

reduction, data presentation, and drawing conclusions. Data validation was carried 

out using the triangulation method. 

The results of this study are, Innovation of working capital financing products 

in increasing interest in financing micro, small and medium enterprise customers at 

BSI KC Cirebon Dr Cipto, namely by adding existing product lines to working 

capital financing products, namely by adding financing in the form of KUR 

products. From the KUR product, it was innovated again in terms of the ceiling 

provided, with this product innovation it can increase customer interest in financing. 

The obstacles encountered in innovating products include the lack of promotion on 

KUR product financing to customers due to a lack of human resources (HR), lack 

of socialization and approaches related to working capital financing products, and 

problematic financing that occurs in BSI Micro Business product financing. 

Solutions that can be made regarding these obstacles are by adding and developing 

human resources, and providing education regarding how to manage finances and 

providing relief to customers who apply for payment relief.  

Keywords: Product Innovation, Working Capital Financing, MSMEs  



 

iii 
 

 خلاصة

NIM: 1908203134.خيلة فيروز نبيلة  ،  " ي تحليل ابتكار منتجات تمويل رأس المال العامل ف

،  "(BSI KC Cirebon Dr Cipto دراسة حالة) MSME زيادة الاهتمام بالتمويل في عملاء

2023. 

لبنوك الإسلامية مهمًا للغاية بسبب المنافسة في السوق المصرفية. كما أن ايعد ابتكار المنتجات أمرًا 

ة على ليست معفاة من واجب ابتكار المنتجات. يجب أن تكون المنتجات المصرفية الإسلامية قادر

كار. تهدف تلبية احتياجات المجتمع كصناعة تستمر في النمو حتى تستمر البنوك الإسلامية في الابت

ة إلى الإجابة على العبارات التي تشكل صياغة المشكلةهذه الدراس : " منتجات  كيف تعمل ابتكارات

صغيرة تمويل رأس المال العامل في زيادة الاهتمام بتمويل عملاء المؤسسات متناهية الصغر وال

ل؟ تمام بالتمويوالمتوسطة ، والعقبات التي تواجه ابتكار منتجات تمويل رأس المال العامل لزيادة الاه

قبات التي عملاء الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة ، ومعرفة الحل في التعامل مع الع

لصغرى اتواجه ابتكار منتجات تمويل رأس المال العامل لزيادة الاهتمام بتمويل عملاء الشركات 

 ." Bank Syariah Indonesia KC Cirebon Dr. Cipto والصغيرة والمتوسطة في

مقابلة. تقنيات هذه الدراسة البحث النوعي. تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة وتوثيق التستخدم 

لتحقق من اتحليل البيانات باستخدام تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تم إجراء 

 .صحة البيانات باستخدام طريقة التثليث

مويل عملاء ل رأس المال العامل في زيادة الاهتمام بتنتائج هذه الدراسة هي ، ابتكار منتجات تموي

، أي عن  BSI KC Cirebon Dr Cipto المؤسسات الصغيرة والمتوسطة ومتناهية الصغر في

ضافة طريق إضافة خطوط الإنتاج الحالية إلى منتجات تمويل رأس المال العامل ، أي عن طريق إ

تم ابتكاره مرة أخرى من حيث السقف ،  KUR من منتج .KUR التمويل في شكل من منتجات

قبات التي تواجه المقدم ، مع هذا المنتج المبتكر يمكن أن يزيد من اهتمام العملاء بالتمويل. تشمل الع

شريةللعملاء بسبب نقص الموارد الب KUR ابتكار المنتجات عدم وجود ترويج على تمويل منتجات  

(HR) والتمويل  ،لمتعلقة بمنتجات تمويل رأس المال العامل ، ونقص التنشئة الاجتماعية والأساليب ا

 التمويل. الحلول التي يمكن إجراؤها .BSI Micro Business الإشكالي الذي يحدث في منتج

ما بخصوص هذه المعوقات هي عن طريق إضافة الموارد البشرية وتطويرها ، وتوفير التعليم في

ول على إعفاء لإغاثة للعملاء الذين يتقدمون بطلب للحصيتعلق بكيفية إدارة الشؤون المالية وتوفير ا

 .من الدفع

ابتكار المنتجات ، تمويل رأس المال العامل ، المشروعات المتناهية الصغر  :الكلمات الدالة

  والصغيرة والمتوسطة
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MOTTO 

 

“Only you can change your life. Nobody else can do it for you” 

 

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama 

kesulitan ada kemudahan.” (Q.S Al-Insyirah:5-6) 
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